

ABSTRAK

PENGARUH PROFITABILITAS TERHADAP NILAI PERUSAHAAN DENGAN VARIABEL PEMODERASI *CORPORATE GOVERNANCE* PADA PERUSAHAAN MANUFAKTUR DI BEI TAHUN 2010 -2014

Oleh

CIPTA AJENG PRATIWI

Penelitian ini bertujuan untuk menguji peran *corporate governance* dalam mengendalikan hubungan profitabilitas terhadap nilai perusahaan. Variabel yang digunakan dalam penelitian ini adalah profitabilitas (ROE) sebagai variabel independen dan *corporate governance* dengan indikator kepemilikan manajerial (MNG) sebagai variabel pemoderasi serta nilai perusahaan dengan alat ukur Tobin's Q sebagai variabel dependen.

Teknik sampling yang digunakan adalah *purposive sampling*. Jumlah sampel sebanyak 90 observasi dari 25 perusahaan manufaktur yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia pada periode 2010-2014. Metode analisis yang digunakan adalah analisis regresi berganda data panel dan MRA (*Moderated Regression Analysis*) dengan menggunakan Eviews 8.

Berdasarkan hasil penelitian menunjukkan bahwa profitabilitas berpengaruh signifikan terhadap nilai perusahaan sehingga hipotesis pertama terdukung. Peran *corporate governance* tidak dapat memperkuat hubungan antara profitabilitas terhadap nilai perusahaan sehingga hipotesis kedua tidak terdukung. Disarankan kepada peneliti selanjutnya untuk memfokuskan penelitian pada perusahaan-perusahaan di BEI yang memiliki presentase kepemilikan manajerial yang tinggi sehingga peran kepemilikan manajerial dapat dengan tepat diuji. Serta menggunakan *Board of Directors*, Dewan Komisaris Independen, dan Kepemilikan Institusional untuk menguji peran *corporate governance* lainnya. Bagi perusahaan disarankan menambah presentase kepemilikan manajerial untuk bisa mengendalikan pengaruh profitabilitas terhadap nilai perusahaan. Bagi investor dalam pengambilan keputusan berinvestasi sebaiknya jangan hanya berpatokan pada informasi yang berasal dari internal perusahaan saja tetapi juga menangkap informasi yang ada di luar perusahaan tersebut seperti penilaian terhadap ada tidaknya *corporate governance* didalam perusahaan.

Kata kunci : Profitabilitas, Nilai Perusahaan, *Corporate Governance*, Kepemilikan Manajerial